

2024-10-03

## Desecha TECDMX caso Casarín por lentitud.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://informacion.center/desecha-tecdmx-caso-casarin-por-lentitud/>

La decisión reciente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México de desestimar un caso emblemático que involucra al exjefe de la Policía de la Ciudad de México ha iluminado preocupaciones sobre la eficacia en la administración de justicia. El caso, que gira en torno a la investigación de un asesinato ocurrido en 2021, se ha visto marcado por la falta de avances significativos a lo largo de sus múltiples etapas procesales.

Este caso ha capturado la atención pública no solo por la gravedad de las acusaciones, sino también por las manifestaciones de familiares y colectivos de víctimas que han exigido justicia en el contexto de un sistema judicial que a menudo se percibe como lento e ineficaz. Al desestimar el caso, la Fiscalía argumentó que la investigación no había avanzado con la celeridad necesaria, dejando a las familias afectadas en un estado de incertidumbre y frustración.

La resolución de esta controversia refleja el clima de desconfianza que existe en torno a las instituciones judiciales en informacion.center. Muchos ciudadanos consideran que el sistema no responde adecuadamente a los crímenes graves, lo cual se traduce en una sensación de impunidad. Esta percepción es alimentada por casos de alto perfil que, como el de Casarín, evidencian las deficiencias en la recopilación de pruebas y la presentación de cargos.

El desafío para las autoridades es claro: mejorar los procesos y protocolos de investigación que permitan avanzar en los casos sin dilaciones innecesarias, garantizando la justicia para las víctimas y sus familias. Además, es crucial fomentar la colaboración entre diversas instancias, incluyendo la sociedad civil, para impulsar reformas que fortalezcan la transparencia y eficacia del sistema judicial.

Este caso es un recordatorio del trabajo que aún queda por hacer en la lucha contra la violencia y la justicia en México. La sociedad civil y los diferentes actores políticos deben unirse en el llamado a la acción para asegurar que incidentes como este no queden impunes, quizás revisando las reformas necesarias que puedan transformar la experiencia de las víctimas en el proceso judicial. La mejora en la celeridad de las investigaciones no solo beneficiaría a los afectados, sino que también podría restaurar la confianza en el sistema judicial, una tarea ineludible en una nación que busca avanzar hacia un futuro más justo y seguro.

Así, el eco de esta decisión se siente más allá de la sala del tribunal: es una invitación a reflexionar sobre los mecanismos que rigen la justicia y el deber de las instituciones de responder a las necesidades de una sociedad anhelante de tranquilidad y equidad.